



北馬城まちづくり



まちづくり 皆でめざそう 輝く北馬城

<http://www.kitamakitikumatidukurikyougikai.com>

広報紙 第98号 令和6年3月24日

「北馬城サンキューロード物語」の始まり!

4月28日(日)ウォーキング大会開催。先着200名に粗品進呈
(スタート受付) 8時半~11時・宇佐駅前東ふれあい館にて印⇒サンキューロード⇒宇佐神宮上宮にて折り返し印⇒サンキューロード⇒(ゴール) 15時までに東

3月6日 JR九州雑誌「ウォーキング春号」の大分県北地区責任者である中津駅助役の古賀さんが19時から開催された「無駄話の会」に参加していただきました。4月28日(日)の“サンキューロードウォーキング大会”についての打ち合わせでした。実質、第1回実行委員会となりました。

『北馬城サンキューロードウォーキング構想は、初代後藤会長時代ハッピーアイデアチャレンジ部主催第1回「北馬城の未来を熱く語る会」で提案され、実行に移すことに。この提案はその年の宇佐市地域おこし協力隊主催プレゼン大会で発表し、最優秀賞(市長賞)に輝いた。

そして小学校・中学校の協力の中に17本の道しるべが作成され、さらに道しるべにQRコードによるその地域の歴史や文化探索が組み込まれ、サンキューロードが誕生した。』

まだまだ未完成ですが、今後の展望が楽しみです。サンキューロードウォーキング大会の意義をよく聞かれます。過去記事にその意義が述べられていますので、お読みいただければ幸いです。

【下記の目標がやっと一歩前進です。さらに今後進化します。サンキューロード物語の始まりです。】

国道10号線を通らない、心あたたかな標識・花壇・ベンチのある、 “おもてなし宇佐参宮北馬城ウォーキング道”(片道3.9km)整備について(案) 【過去記事より】

●「幸せって何」を考えていたら、「毎日元気な散歩」「人との爽やかな挨拶」「ベンチに座っての何気ない会話」「仲のいい人間関係」などが思い浮かべば、「精神的にも肉体的にも健康的に過ごせ、思いやりのある仲間がいる」ことと思えました。

そこで北馬城に「歩きたくなる素敵な散歩道」が、たくさんできれば…の発想と、合わせて10号線を通らない宇佐参宮道が兼ねられれば、そして、この宇佐参宮ウォーキング道が有名になれば、住みたい移住したい街としてクローズアップされ、北馬城の未来がさらに輝くと思うのです。

馬城の峰(御許山)の麓、自然環境は申し分ない北馬城、神と仏が歴史的に初めて融合したスピリチュアルなパワースポットな地「北馬城」、ウォーキングする方の中には、馬城の峰の大元神社に向かって手を合わせる方もいるかもしれません。

まずは宇佐駅から日足入口までの「行き2.6km帰り3kmの参宮ウォーキング」道整備を提案します。



●宇佐駅から宇佐八幡までの宇佐神宮参宮ウォーキング道「手作り花壇が道しるべ、ゆっくり歩こう北馬城道」について①50(100)メートルごとに道しるべ花壇を置く。②花壇には花壇番号と健康標語等のプラカードをさす。③500メートルごとに簡易ベンチを置く。④健康標語・感謝標語の募集や花壇づくりについては北馬城小学校・宇佐中学校にも協力を依頼する。⑤コース【行き】(高低あり)宇佐駅⇒いごもり橋⇒左折「仏のいごもり」⇒よりも橋⇒坂の街橋津⇒日足入口(2.6km)【帰り】(高低なし)日足入口⇒よりも川沿い⇒よりも橋⇒左折「迷路の村中」⇒いごもり橋⇒宇佐駅(3km) ⑥ウォーキング観光マップを作成し、宇佐駅に置く。⑦フリーペーパー「JR 駅長の進めるウォーキング」にも挑戦する。⑧その他 ⑨よりも橋に種田山頭火のかかしと自由俳句投函箱設置【今のところ「迷路の村中」はコースとなっていません。道の駅の誕生でコースも増える可能性も】

●《2020年度ハッピーアイデアチャレンジ部会行事》 サンキューロード完成間近! 【過去記事より】

10号線を通らない、北馬城地区の自然を満喫しながらの宇佐駅から宇佐神宮までの遊歩道が完成間近である。

遊歩道の名前が募集から「参宮道(サンキューロード)」と決まり、その「道しるべ」のデザインや健康標語や感謝標語も募集。北馬城小学校児童や宇佐中学校生、一般人の協力も得て、内容も決定し、今年3月から4月にかけて完成する。またいろんな説明看板も来年度も引き続き遊歩道に補足される。最終的にはJR雑誌「ウォーキング」へも挑戦する。

“世界で遊ぼう北馬城っ子タイム”最後の授業

南文明先生！ 5年間ありがとうございました。



ので、子どもたちの活躍がとても楽しみです。南先生ありがとうございました！

3月18日(月)16時からむつみ幼稚園で、北馬城小学童保育において5年間英語を教えてくださいました南先生の最後の授業がありました。

歌やアニメで英語を学んだり、とても楽しい授業だったようです。北馬城っ子の英語力は、楽しく学びながら確かに伸びたと言えるのではないのでしょうか。

授業の最後に、先生が「間違えてもいいから自信をもって英語をはなしてほしい。いつでも英語を使ってほしい。」と子どもたちに伝えた言葉がとても印象的でした。

宇佐にも外国の方がこれからたくさん来ると思います



北馬城地区、フレイル予防調査実施 立命館大学関係者に感謝！

2月24日(土) 出光・江熊・山・両戒地区 2月25日(日) 橋津地区 2月26日(月) 岩崎地区他希望者



上記の日程で恒例のフレイル予防調査を実施しました。立命館大学の関係者に感謝です。

3月19日第5回役員会開催



3月19日19時から東ふれあい館で役員会が開催されました。1年間の行事反省と、4月28日のサンキューロードW大会について話し合われました。役員会が第2回実行委員会となりました。

4月行事予定表

- 10日(水) 9時～ 広報部会
- 15日(月) 9時～ クロダマル会議
- 15日(月) 10時半～ 特産品開発会議
- 23日(火) 19時～ 無駄話の会【w大会の最終実行委員会】
- 27日(土) 13時～ 4役会
- 28日(日) 8時半～ サンキューロード W大会
- 30日(火) 19時～ 第1回役員会 (全て東ふれあい館)